



Gymnasium Engen

An die Eltern
der Klassen 5 und 6
und der Abschlussklassen

Info zur geplanten Durchführung von Antigen-Schnelltests auf SARS CoV-2

Engen, den 15.03.2021

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

in Absprache mit unserem Schulträger, der Stadt Engen, werden wir am **Mittwoch den 17.03.2021** eine **freiwillige Testung für unsere Schülerinnen und Schüler, die in Präsenz unterrichtet werden** mit einem Antigen-Schnelltest anbieten.

Die Testung findet in der Großsporthalle statt. Der Zugang ist über das Foyer, der Ausgang bei den Umkleidekabinen. **Die Halle öffnet um 7:00 Uhr und schließt um 7:45 Uhr.** Es entstehen für Sie keine Kosten. Unser Ziel ist es, mit Hilfe dieser Testung mehr Sicherheit für uns alle zu erlangen. Regelmäßige Testungen an Schulen werden aus Sicht der Gesundheitsämter und der Wissenschaft als eine wichtige Maßnahme angesehen, den Schulbetrieb unter Pandemiebedingungen aufrecht zu erhalten.

Die Durchführung der Testungen wird von fachlich geschulten Personen übernommen. Dies war uns sehr wichtig. Lehrkräfte des Bildungszentrums werden selbstverständlich bei der Testung unterstützend dabei sein.

Die Testung erfolgt nur mit dem **Einverständnis der Eltern/ Erziehungsberechtigten**. Sie können die Testung selbstverständlich ablehnen, ohne dass ihrem Kind irgendwelche Nachteile daraus entstehen.

Wir empfehlen Ihnen jedoch, dass Sie dieses Angebot wahrnehmen. Je mehr Schüler*innen teilnehmen, umso mehr Aussagekraft hat dieses Vorhaben.

Wir bitten, dass die Schüler*innen, die zur Testung kommen FFP2 oder medizinische Masken tragen.

Wenn Sie eine Testung für ihr Kind wünschen, bitten wir Sie das beiliegende Formular auszufüllen, die Hinweise auf der Rückseite zu lesen und das Blatt Ihrem Kind **ausgefüllt und unterschrieben** am Mittwoch 17.03.2021 zur Testung mitzugeben.

Sollten Sie Fragen haben können Sie sich gerne bei uns melden.

Wir wünschen Ihnen alles Gute, mit herzlichen Grüßen

Thomas Umscheiden
Schulleiter Gymnasium

Daniel Jedlicka
Schulleiter AFSchulverband

Nadja Hennes
Schulleiterin Hewenschule